

Dates to remember ♦ Wichtige Daten

Date ♦ Datum	Time ♦ Zeit	Event	Ereignis
20/09	--	World Children's Day - school closed	Weltkindertag - schulfrei
23/09	--	Staff Work Day- school closed	Weiterbildung für Mitarbeiter*innen - schulfrei
30/09-11/10	--	Autumn break	Herbstferien

School news · Schulnachrichten 

Public Holiday and Staff Work Day

Tomorrow, 20. September is World Children's Day, and the school will be closed. Monday 23. September is a Staff Work Day, which means that the school will be closed for students. Daycare will be available for children who have been registered for this special day.

Gesetzlicher Feiertag und Lehrerweiterbildung

Der Weltkindertag (morgen, 20. September) ist ein schulfreier Tag. Montag, der 23. September, ist ein Weiterbildungstag für die Mitarbeiter*innen der Schule. Das bedeutet, dass ebenfalls kein Unterricht stattfindet und Hortbetreuung nur für dafür angemeldete Kinder verfügbar ist.



"The Earth is what we all have in common."
—Wendell Berry

this 25 THURINGIA INTERNATIONAL SCHOOL

WORLD CLEANUP DAY

Join us on Saturday, the 21st of September 2024 at 9:30 at the main entrance of This Weimar!

You are welcome to bring your own supplies!
Can't wait to see you there!



WORLD CLEAN UP MACHT SCHULE

Wir freuen uns auf eure Unterstützung beim World Clean-up Day am Samstag, dem 21. September!



Wir treffen uns um 9.30 Uhr am Haupttor der This.

Inclusive Sports Day

Last Wednesday, both Grade 4 classes participated in an inclusive sports day at the Wimaria Stadion where they got to feel and experience what it would be like to not have full use of their bodies or their senses. They were involved in different sports activities such as wheelchair ball games, and learned about the sport and the daily lives of people with disabilities, more specifically people in wheelchairs. The students had a lot of fun during and were grateful for this great opportunity.



The sports day was followed by the Benefix Run in the afternoon, and it was lovely to see so many THIS parents and students playing their part in this great event.

Inklusives Sportfest

Am vergangenen Mittwoch nahmen die beiden 4. Klassen an einem inklusiven Sportfest im Wimaria-Stadion teil, bei dem sie spüren und erleben konnten, wie es ist, wenn man seinen Körper oder seine Sinne nicht voll nutzen kann. Sie nahmen an verschiedenen sportlichen Aktivitäten teil, wie z. B. Ballspiele im Rollstuhl, und lernten etwas über den Sport und das tägliche Leben von Menschen mit Behinderungen, insbesondere von Menschen im Rollstuhl. Die Schüler*innen hatten viel Spaß dabei und waren dankbar für diese großartige Gelegenheit.



Auf den Sporttag folgte am Nachmittag der Benefix-Lauf, und es war schön zu sehen, dass so viele Eltern und Schüler*innen der THIS an dieser großartigen Veranstaltung teilnahmen.

Classroom Without Walls, 21 to 25 October

We are delighted in the Upper School to welcome back Classroom Without Walls after a break last year. This is an excellent opportunity for our students to learn in other contexts. Students in Grades 6 to 8 will take part in a range of workshops in and around school that teachers and external facilitators will lead in a way that would not be possible during regular school time. They will finish with a homeroom Wandertag on Friday 25 October. Grades 9 and 10 set off to Paris and Barcelona for their language trips, while Grade 11 will have a week of activities related to the DP Core and Grade 12 will complete their formal DP Science coursework. It is always an extraordinary time in which we see our students engage with a wide range of educational activities and come back refreshed to the classroom the following week.

New Teachers introduce themselves



My name is Michael Botsford, and I was born and raised in North London. After gaining a degree in Journalism and a Master's degree in Electronic Publishing, I began to work in sports journalism, mainly covering Premier League football games. Following that, I completed a PGCE at Goldsmiths University, and began working at Raynham Primary School. I taught Grade 1 for three years, and then spent the next seven years

working at Metropolitan School Frankfurt, where I taught Grade 1 and Grade 3. I am excited to begin working at Thuringia International School and finding out more about Weimar. In my spare time I enjoy listening to football podcasts and watching live sport.



My name is Rachel Rose McWhirter and I come from Bonnie Scotland! I can speak fluent German and English and have previously lived and worked in Berlin. Most recently I have taught in Scottish primary schools. This summer I got married and moved to Weimar with my husband who works at the Friedrich Schiller University in Jena. It is

Classroom Without Walls vom 21. bis 25. Oktober

Wir freuen uns, dass wir in diesem Schuljahr in der Upper School wieder eine Projektwoche haben. Dies ist eine gute Gelegenheit für unsere Schüler*innen, in anderen Kontexten zu lernen. Die Klassen 6 bis 8 nehmen an einer Reihe von Workshops mit Lehrer*innen und externen Moderator*innen teil. Den Abschluss bildet ein Wandertag am Freitag, dem 25. Oktober. Die 9. und 10. Klassen brechen zu ihren Sprachreisen nach Paris und Barcelona auf, während die 11. Klassen eine Woche lang an Aktivitäten zum DP Core teilnehmen und die Klasse 12 ihre DP Science Kursarbeit abschließt. Es ist immer eine außergewöhnliche Zeit, in der unseren Schüler*innen ein breites Spektrum an Bildungsaktivitäten geboten wird. In der darauffolgenden Woche kehren sie erfrischt ins Klassenzimmer zurück.

Unsere neuen Lehrer*innen stellen sich vor

Mein Name ist Michael Botsford, und ich bin im Norden Londons geboren und aufgewachsen. Nach einem Abschluss in Journalismus und einem Master in Electronic Publishing begann ich als Sportjournalist zu arbeiten und berichtete hauptsächlich über Fußballspiele der Premier League. Später absolvierte ich ein postgraduales Lehrstudium an der Goldsmiths University und begann an der Raynham Primary School zu arbeiten. Ich unterrichtete drei Jahre lang die Klasse 1 und arbeitete dann sieben Jahre lang an der Metropolitan School Frankfurt, wo ich die Klassen 1 und 3 unterrichtete. Ich freue mich darauf, an der Thuringia International School zu arbeiten und mehr über Weimar zu erfahren. In meiner Freizeit höre ich gerne Fußball-Podcasts und schaue mir Sport live an.

Mein Name ist Rachel Rose McWhirter und ich komme aus dem schönen Schottland! Ich spreche fließend Deutsch und Englisch und habe früher schon in Berlin gelebt und gearbeitet. Zuletzt habe ich in schottischen Grundschulen unterrichtet. Im vergangenen Sommer habe ich geheiratet und bin mit meinem Mann, der an der Friedrich-Schiller-Universität in Jena arbeitet, nach Weimar gezogen. Es ist wunderbar, wieder in Deutschland zu sein und an der THIS zu unterrichten! Ich freue mich sehr darauf, dieses Jahr mit der 5. Klasse zu lernen und zu arbeiten und Ihre Kinder kennen zu lernen!

wonderful to be back in Germany and to be teaching at THIS! I am very excited to be teaching grade 5 this year and am looking forward to getting to know your children!

Association of German International Schools

This weekend in Potsdam, 400+ educators, support staff and school leaders from the 23 international schools in Germany will be meeting for their annual conference. The theme this year is Lights, Camera, Take Action!

The Keynote speaker at the conference is [Ed Kirwan](#), founder of Empathy Studios and the Empathy Week initiative. Previously a science teacher and Head of Chemistry in North London, Ed entered the world of storytelling and filmmaking in 2018. In 2020 he launched Empathy Week, a festival of film, storytelling and events for schools that develops the skill of empathy in students aged 5-18. In 5 years the festival has reached over 1 million students across 50+ countries and 6 continents with a mission to build the #EmpathyGeneration.

Empathy, the ability to understand, recognise and share in the feelings of others, is one of those non-cognitive skills, like self-control and motivation, that is essential for social development and working together. It is sometimes slow to develop, but it is teachable and schools are having to do more of it than ever, hence our interest in what we can learn from Ed and his team.

The next edition of Campus Voice will be published on Friday 18 October, 2024.

Dachverband der Internationalen Schulen in Deutschland

An diesem Wochenende treffen sich in Potsdam über 400 Pädagog*innen, Support-Mitarbeiter*innen und Schulleiter*innen aus den 23 internationalen Schulen in Deutschland zu ihrer jährlichen Konferenz. Das diesjährige Thema lautet Lights, Camera, Take Action!

Der Hauptredner der Konferenz ist Ed Kirwan, Gründer der Empathy Studios und der Empathy Week Initiative. Ed war Lehrer für Naturwissenschaften und leitender Chemielehrer im Norden Londons, bevor er 2018 in die Welt des Geschichtenerzählens und Filmemachens einstieg. Im Jahr 2020 rief er die Empathy Week ins Leben, ein Festival mit Filmen, Erzählungen und Veranstaltungen für Schulen, das die Fähigkeit zur Empathie bei Schüler*innen im Alter von 5 bis 18 Jahren fördern soll. In 5 Jahren hat das Festival über 1 Million Schüler*innen in mehr als 50 Ländern und 6 Kontinenten erreicht, mit dem Ziel, die #EmpathyGeneration aufzubauen.

Empathie, die Fähigkeit, die Gefühle anderer zu verstehen, anzuerkennen und mit ihnen zu teilen, gehört wie Selbstkontrolle und Motivation zu den nicht-kognitiven Fähigkeiten, die für die soziale Entwicklung und das Miteinander unerlässlich sind. Sie entwickelt sich manchmal nur langsam, aber sie ist erlernbar, und die Schulen müssen sich mehr denn je damit befassen. Deshalb sind wir daran interessiert, was wir von Ed und seinem Team lernen können.

Die nächste Ausgabe von Campus Voice erscheint am Freitag, dem 18. Oktober 2024.